

Geschäftsübergabe

Artikel vom **19. März 2020**
 Hilfsstoffe allgemein



Die neuen Gesellschafter der Diamant Metallplastic GmbH. Bild: Diamant Metallplastic

Mit Wirkung zum Jahresbeginn 2020 haben die langjährigen Geschäftsführer Sandra Pinter und Carsten Kunde als nunmehr alleinige Inhaber die Gesellschaftsanteile des Polymer- und Beschichtungsspezialisten Diamant Metallplastic GmbH übernommen. Das Unternehmen entwickelt, formuliert und produziert Metallpolymere und Beschichtungen für die Metall verarbeitende Industrie, die Gießereiindustrie, den Stahl- und Brückenbau sowie den Maschinenbau. Die langjährigen Inhaber Achim (76) und Dieter Schulz (80) übergaben jetzt ihre Anteile an die aktuellen Gesellschafter Sandra Pinter (45), geborene Schulz, und Dipl.-Ing. Carsten Kunde (46). Beide sind dem Unternehmen unter anderem als Geschäftsführer bereits seit mehr als 15 Jahren verbunden und haben maßgeblich zur positiven Entwicklung der Diamant Metallplastic GmbH beigetragen.

Hersteller aus dieser Kategorie

© 2018 Kuhn Fachverlag